



AL-NISR AL-ARABI INSURANCE
PART OF ARAB BANK GROUP

Ref. : 6/1/6 000951

Date :
23 JAN 2020

M/S. Jordan Securities Commission
M/S. Amman Stock Exchange

السادة / هيئة الأوراق المالية
السادة / بورصة عمان

Subject: Trading In Securities

Kindly be informed that Mr. Yacoub Manawil Sabella Purchased on Wednesday 15/01/2020 (132) shares from Al-Nisr Al-Arabi Insurance Co. shares, Mr. Yacoub Manawil Sabella ownership in this company became (1,009,213) shares, with a percentage of ownership (10.092) in the Company's Capital .

الموضوع : تداول بالاوراق المالية

ارجو اعلامكم بأن السيد/ يعقوب مناويل سابيلا قد قام يوم الاربعاء الموافق 2020/01/15 بشراء (132) سهم من اسهم شركة النسر العربي للتأمين ، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (1,009,213) سهم ونسبة (10.092) من رأس مال الشركة .

شركة النسر العربي للتأمين

بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الديوان

٢٢ كانون الثاني ٢٠٢٠

395

الرقم المتسلسل: 21003

رقم الملف: 11/19/2020

الجهة المختصة:



AL-NISR AL-ARABI INSURANCE
PART OF ARAB BANK GROUP

Ref. : 6/1/6 000950

Date : 23 JAN 2020

M/S. Jordan Securities Commission
M/S. Amman Stock Exchange

السادة / هيئة الاوراق المالية
السادة / بورصة عمان

Subject: Trading In Securities

Kindly be informed that Mr. Yacoub Manawil Sabella Purchased on Thursday 16/01/2020 (5) shares from Al-Nisr Al-Arabi Insurance Co. shares, Mr. Yacoub Manawil Sabella ownership in this company became (1,009,218) shares, with a percentage of ownership (10.092) in the Company's Capital .

الموضوع : تداول بالاوراق المالية

ارجو اعلامكم بأن السيد/ يعقوب مناويل سابيللا قد قام يوم الخميس الموافق 2020/01/16 بشراء (5) اسهم من اسهم شركة النسر العربي للتأمين ، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (1,009,218) سهم ونسبة (10.092) من رأس مال الشركة .

شركة النسر العربي للتأمين